

Estimados lectores

Ponemos a disposición de ustedes el número 49 de la Revista Científica de la Escuela de Perfeccionamiento en Investigación Operativa sobre el cual nos place comentarles algunos aspectos.

Como podrán apreciar en la lectura de este número hemos podido incluir 5 artículos, una cantidad que desde hace muchos números no habíamos podido alcanzar. Esto ha sido posible gracias a la valiosa contribución de los autores y también a la no menos valiosa intervención de los evaluadores que han participado quienes, con su alto nivel internacional, garantizan la calidad de los artículos.

Además esa calidad queda reflejada señalando que en todos los trabajos se ha puesto el acento en el uso de nuestra disciplina para la ayuda de la toma de decisiones, siguiendo la recomendación que nos dejara nuestro querido Isidoro Marín cuando nos expresara que “Los sectores público y privado tienen muchas responsabilidades en las que se requiere el análisis de situaciones complejas, en las cuales el uso de investigación operativa y ciencia de la administración tienen un positivo impacto para la adopción de decisiones. Por ello nosotros no podemos ignorar su existencia y necesidades, ni nuestra capacidad para estudiarlos, investigarlos y apoyarlos en sus decisiones”.

Por último, esperamos que el próximo número 50, programado para ser publicado en noviembre de 2021, constituya un número aniversario y por ello los convocamos a enviar artículos para su evaluación y posterior publicación en este número.

A continuación, los invitamos a recorrer las páginas de esta producción.

Comité Editorial